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市民の党・酒井剛代表の証人喚問求める 2011/08/09 06:35 

 衆院予算委で古屋圭司議員が追及 

  

   政治と金を超え、民主党と市民の 

   党が「のっぴきならない関係」に！ 

   
 自民党の古屋圭司議員は8日開かれた衆議院予算委員会で質問に立ち、引き続き親北政治団体の市民の党と民主党の関係

について糾した。このなかで、議員個人が年間に寄付できる上限金額150万円について、大きなフリップを示しながら、直接市民

の党に献金するケースとは別に、他の議員の政治団体を通じて結果的に市民の党に献金するケースを取り上げ、この場合は上

限金額の三倍という脱法行為が行われている事になる、と指摘した。 
  

 
判りやすい図にして民主党と酒井剛氏との関係を追求した。 

  
 古屋議員の質問に答える形で総務省は、市民の党・めざす会とも税制の優遇措置を受けられる団体であると回答、寄付金控

除に必要な書類の発行枚数は、市民の党が平成21年34枚、同20年17枚、同19年21枚、めざす会は平成21年11枚、同20
年14枚、同19年16枚であると答えた。 
  
 続いて、市民の党系の地方議員16人の献金一覧表を掲げ、地方議員の月額報酬を上回る献金をしている議員が多数いるとし

て、首相の見解を糾した。これに対して首相は、「何故そのようなことを私に聞くのか理解できない」と回答を拒否するひと幕も見

られた。 
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 怪しい、地方議員の入出金もチェックするとゾロゾロ出てきそう。 

  
 さらに、古屋議員は別のフリップを示しながら、市民の党に寄付した民主党議員が8名、寄付を受けた議員が3名、市民の党幹

部が責任者の政治団体が4名、市民の党関係者を公設秘書に雇用した議員が3名いると説明。「これはもう、政治と金を超えて、

民主党と市民の党が、のっぴきならない関係になっている」と指摘した。また首相と市民の党代表の酒井剛氏との関係について

の説明が不充分だとして、市民の党・酒井剛氏の証人喚問を要求、理事会で扱いを協議することになった。（ニュース調ここま

で） 
  

  
 これだけの議員が密接なのですから民主党の反日体質が明確になった証拠。 

  
 いつもの事ながら、菅首相の答弁を聞いていると、これほど誠実さがなく、まともに答えないではぐらかしを続ける総理もない、

と怒りを感じます。酒井剛は「総理とは30年来の付き合い、私のめざす政治は革命一筋でいまでも変わらない」といっているので

すから、知らないはずがありません。そういう人間が代表を務める市民の党に自ら6250万もの飛び抜けた献金を行ったと言う事

実は、革命というテロを支援したということに他なりません。 
  
 本日の産経新聞は一面で、かって衆議院の拉致問題特別委員会の委員長を務めた城島光力議員が、市民の党に個人で100
万円の献金を行っていたとスクープしています。民主党が党ぐるみで革命をめざす政党に支援してだけでなく、菅直人、鷲尾栄

一郎、城島光力という拉致問題の幹部が軒並み献金していたというのですから、「信じられない」という横田早紀江さんの嘆きの

叫びに対し、申し訳ございませんで済む問題ではありません。世が世なら「腹を切れ！」という状況でしょう。 
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ついに市民の会代表の証人喚問要求！献金問題8月8日1/3 

  
 二年前の総選挙の際、「政権交代」の二文字に踊らされ、マスコミにリードされて民主党に投票した日本国民は、いまでも民主

党を支持しているのでしょうか？。こんな事が判っていたら投票しなかったという日本国民は、民主党政権打倒に向けて行動する

義務があるはずです。責任の一端を担ってください。 
  
 当時、私は「地獄への道は善意で舗装されている」と何回も書きました。民主党支持を打ち出したマスコミ、特に有識者や評論

家は反省し国民の前で詫びたのでしょうか？。そんな識者として 低限の礼儀やマナーもわきまえず、知らん顔して、現在はもっ

ともらしく民主党批判をしている輩を絶対に許しません。 
  
 日本国民は劣化したとよく言われますが、その たるものが反日マスコミと識者・評論家です。恥を知っているなら、今からでも

土下座して詫びろ！と怒鳴りたい気持ちです。時々、TVタックルにビデオ出演している白髪で長老の貴方、貴方もですよ。  
  

 
ついに市民の会代表の証人喚問要求！献金問題8月8日2/3 

  
  

 市民の党に１００万円個人献金 城島・民主政調会長代理が平成１９年 
 菅直人首相の資金管理団体が、日本人拉致事件の容疑者の長男が所属する政治団体「市民の党」から派生した政治団体「政

権交代をめざす市民の会」に巨額の政治献金をしていた問題で、民主党の城島光力（こうりき）政調会長代理が平成19年に市

民の党へ100万円を個人献金していたことが8日、産経新聞の調べで分かった。国会議員個人から市民の党への献金が判明し

たのは初めて。 
  
 政治資金収支報告書などによると、城島氏は19年11月に本名である「城島正光」名義で市民の党に100万円を寄付。収支報

告書に記載された住所は、城島氏の川崎市の事務所となっていた。献金当時は17年の衆院選で落選した後だったため、献金者

の職業欄は「無職」となっている。（中略） 
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産経新聞8月9日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  
 菅首相は政府の拉致問題対策本部長、鷲尾氏は衆院拉致問題特別委理事をそれぞれ務めている。城島氏も含め、拉致問題

解決に向けてかじを取る立場にある民主党議員側が、市民の党側に相次いで資金提供していたことになる。献金について、城

島氏の事務所からは期限までに回答がなかった。 
  
 一方、自民党の古屋圭司議員は8日の衆院予算委員会で、菅首相と市民の党の関係を追及、「この問題のキーマンである」と

して、市民の党の酒井剛代表の証人喚問を求めた。今後、理事会で実施の是非を協議する。（産経ネットから抜粋） 
  

世界の首脳が 

菅工作員を無視する理由  
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 yohkanさんのエントリーもご覧ください。  

-------------------------------------------------- 

「韓国・鬱陵島レポート」 

 
【スクープ！】  緊急特集  [桜H23/8/8]   

----------------------------------------------------- 

これは悪質、またフジ！  
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 8/7に放送されたフジテレビのドラマ「イケメンパラダイス2011」の中で，主演のAKBの前田敦子が「LITTLE BOY」と書かれた

Ｔシャツを着用していた。 リトルボーイ (Little Boy) は、第二次世界大戦においてアメリカ軍が広島市に投下した原子爆弾のコ

ードネームであり，広島に原爆の投下された原爆の日の翌日に、このようなＴシャツを着用して テレビに映ることが仮に意図的だ

ったとすれば論議を呼ぶことになるだろう。 
http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/mnewsplus/1312822857/-100 
  

 
  

 ラバーソウル楽天市場店 【半額】【半袖TEEシャツ】 
★上質なアメリカ綿100％で極上の着心地を生む当店オリジナルTEEシャツ★ 
【半袖TEEシャツ】MENS：WASH加工【COTTON U.S.A】アメカジ・Tシャツ/FOOL ON THE...624 カレッジプリント 商品番

号   grs-21060624  
販売期間 2011年07月22日18時00分～2011年08月31日23時59分  
販売開始・終了前に通知メールを設定する  
通常小売価格 1,995円 (税込)  WEB特価 997円 (税込) 送料別 

  
-------------------------------------------------- 

あなたは韓国人タレントが好きですか？ 

嫌い58.3％ 好き5.8％ 

 
大規模1000人アンケート結果（ガジェット通信） 

----------------------------------------------------- 
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タグ： 古屋圭司  衆院予算委  市民の党  政権交代をめざす市民の会  酒井剛  献金問題  脱法行為  月額報酬  公設秘書

  証人喚問  城島光力  個人献金   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(61) 

コメント(61) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/09 06:40Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
 野田財務相が辞任の意向 今日にも表明 代表選出馬へ 

 
 野田佳彦財務相（45）は特例公債法案の成立直後に辞任する意向を固めた。複数の

関係者が８日、明らかにした。野田氏はすでに次期民主党代表選に出馬する考えを固め

ており、９日昼に自らのグループ「花斉会」の緊急会合を開き、自らの考えを表明する見

通し。震災復興や世界的金融不安への対応にあたり、野田氏の存在は内閣に不可欠と

なっており、辞任すれば菅直人首相はいよいよ窮地に追い込まれる。 

 
 野田氏は10日発売の月刊誌「文芸春秋」に「私の政権構想」と題した論文を寄稿。「時

機が来れば私は先頭に立つ覚悟だ」として財政規律の重要性を説き、外交・安保での日

米同盟重視を打ち出している。 

 
 野田氏は、８月下旬にも特例公債法案が成立すれば直後に財務相を辞任する考え。さ

らに首相の退陣表明を待った上で正式に政権構想を発表する構え。仙谷由人官房副長

官らが支持するとみられ、代表選出馬に必要な衆参国会議員20人の推薦人は確保でき

る見通し。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110809/plc11080901390001-n1.
htm 
 
・辞めるならすぐ辞めては？この人が保守というけど、国思う保守ならとっくに民主党を離

党している。  

 

2011/08/09 08:08Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
連日、お疲れ様です。昨日、家人が「テレビタックル」を見ていたので、ちょっと付き合いま

したが、出演していた民主党議員、言い訳ばかりで、見苦しい限りです。 

 
そんなにアレにやめてもらいたいのならば、自分が離党するなりすべきです。 

 
選挙で落選するのが怖いから、しがみついている姿が情けない。民主には「日本軍」はい

ませんね。 

 
それから、フジテレビのサブリミナルは、映画にも及んでいます。先日、CS放送でフジテレ

ビが制作に関与している「HERO」が放送されましたが、主人公の木村拓哉演じる検事が

通販で買うグッズは全て韓国製、バーのテレビで流れる通販番組も韓国製のPR。おまけ

に意味のない韓国ロケで、韓国観光PR。しかし、産経新聞も親会社へのデモは取り上げ

ていませんね。  

 

2011/08/09 08:41Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 
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本日のエントリーに取り上げられた「城島光力」なる人物、かつてはわが居住

区が選挙区で、当時は「城島正光」と名乗っておりました。 
どうして、こうもミンシュ党の議員は本名ではなく、「別名」を当たり前のように名乗るので

しょうか？芸人上がりなど、もともとその「別名（芸名等）」で活動していた者なら判ります

が、味の素の社員ではそんなことはないでしょう。 
穿った見方かも知れませんが、これも朝鮮半島人の使う「通名」への抵抗感を削ぐための

策謀の一端なのでしょうか。 

 
これを機に、都道府県・政令市の議会と衆参両院の議員および都道府県知事は初回の

立候補時のみ「別名（芸名・ペンネーム等）」の使用を許し、当選後の任期中ならびに２回

目以降の立候補に際してはこれを許さず、本名のみ使用をさせることを考えてもいいので

はないでしょうか。 
職務を行うのはその人間本人で、虚像として作り上げられ振舞っている「影」ではないは

ずです。 
趣旨から脱線してしまい、失礼しました。 

 
ところで、昨日の「不治テレビを見ない日」、結果はどうだったのでしょうか？もうそろそろ

前日の視聴率が判っているはずですね(^^) 
 

 

2011/08/09 08:47

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>出演していた民主党議員、言い訳ばかりで、見苦しい限りです。 
 
そうでしたか、情報感謝です。 

 
>選挙で落選するのが怖いから、しがみついている姿が情けない。民主には「日本軍」は

いませんね。 

 
私もそう思います。 

 
>それから、フジテレビのサブリミナルは、映画にも及んでいます。 
 
へえ～？ 

 
＞しかし、産経新聞も親会社へのデモは取り上げていませんね。 

 
親会社のことですから、取り上げないと思いますよ。 

 

2011/08/09 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 

>かつてはわが居住区が選挙区で、当時は「城島正光」と名乗っておりました。 
 
そうなんですか？良く名前を変えますね。 

 
>穿った見方かも知れませんが、これも朝鮮半島人の使う「通名」への抵抗感を削ぐため

の策謀の一端なのでしょうか。 

 
おお～そうかも。 

 
>本名のみ使用をさせることを考えてもいいのではないでしょうか。 
 
賛成です。 

 
>ところで、昨日の「不治テレビを見ない日」、結果はどうだったのでしょうか？ 
 
言われてみると気になりますね(^^；。  

 

2011/08/09 10:18Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 
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韓国糾弾！国民大集会 － 新藤義孝、稲田朋美、佐藤正久の三議員を断固

支持する  

 
日時 8月11日（木） 19時00分 （18時30分開場） 
場所 文京区民センター 3階 A会議室 
http://www.city.bunkyo.lg.jp/sosiki_busyo_kumin_shisetsu_kumincente
r.html 
 
内容 登壇予定： 
  新藤義孝（衆議院議員） 
  稲田朋美（衆議院議員） 
  佐藤正久（参議院議員） 
  下條正男（拓殖大学教授） 
  水島総（日本文化チャンネル桜代表） 
  村田春樹（外国人参政権に反対する会東京代表） 
  鈴木信行（維新政党新風代表）ほか 

 
主催 韓国糾弾！国民大集会 実行委員会 
    TEL 03-3815-0721 （展転社内） 
    TEL 080-5078-2965 （藤本） ※ 当日連絡先  

 

2011/08/09 10:22Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
日本冒涜の反靖国キャンドルデモに怒りの抗議活動 

 
反靖国・反原発・反天皇を訴える反日極左に怒りのシュプレヒコール！ 
我が国を冒涜し続ける極左暴力集団をまとめて東京湾に叩きこめ！ 

 
 日本史上例をみない戦死者をだした大東亜戦争が終結した８月１５日。毎年この日が近

づくと、決まって国内の反日極左勢力が歪な姿で蠢き始めます。今年も８月１３日にお茶

の水において、極左暴力集団は馬鹿の一つ覚えのような毎年お決まりのスローガン「反

靖国」「反天皇」 に加えて、意味不明の「反原発」 を一緒に訴える集会とキャンドルデモを

開催します。 

 
 さらに入国管理法において来日外国人の政治活動は禁止されているにも関わらず、毎

年のように反日朝鮮人をゲストに招いて活動する犯罪集団をこれ以上放置することはで

きません。在特会は我が国を冒涜し続ける反日勢力に対して、断固として抗議の声を上

げます。 

 
※ 以下の集合時間、場所は直前変更される場合があります ※ 

 
【集合日時】 平成２３年８月１３日（土） １７：３０集合 
【集合場所】 東京都千代田区神田駿河台３丁目９ 本郷通り沿い 
         ＪＲ御茶ノ水駅 聖橋口より徒歩４分 

 
【生放送】 ニコニコ生放送にて１８：００～ 

http://live.nicovideo.jp/gate/lv59240021  
※ 緊急の場合、下記スティッカムに生放送を切り替えます 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai  
 
【注意事項】雨天決行 国旗、プラカードの持参大歓迎 撮影が入るため顔を写されたくな

い方はサングラスなどご持参ください 夏場ですので各自暑さ対策をとるように心がけてく

ださい 現場責任者の指示に必ず従ってください 
※ 主催者の負担を軽減するために極力各自でプラカードをご用意ください 

 
【現場責任者】 桜井誠 （在特会会長） 八木康洋 （在特会副会長） 大久保王一 （在特

会副会長） 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 東京支部 
【共催】 在特会 全国各支部 
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【問い合わせ】東京支部メールアドレス zaitokutokyo@gmail.com  

2011/08/09 10:25Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド３ 

 
第25回 戦歿者追悼中央国民集会 
ー震災、領土領海の危機。今、国難を乗り越える時 ー 

 
日時 平成23年8月15日（月） 10時30分～12時20分 
場所 靖國神社 参道 特設テント 
内容 《各界からの提言》 
  三好達（日本会議会長） 
  中條高徳（英霊にこたえる会会長） 
  一色正春（元海上保安官） 
  小野田寛郎（小野田自然塾塾長） 
  佐藤正久（参議院議員） 

 
入場料 無料 
主催 英霊にこたえる会、日本会議 
お問合せ TEL 03-69036-8990  FAX 03-5157-5657 （村主） 

 

2011/08/09 10:33Commented by しばりょう さん 

mitsuya_niwa みつや  
きょうの審議中継：衆議院 http://bit.ly/cxZowX 参議院 http://bit.ly/aE4M2N @
uesugitakashi @amneris84  

 

2011/08/09 10:36Commented by tourokurad さん 

世界同時株安。市場は混乱。 

 
>ダウ終値634ドル安、米格下げなどで市場は「パニックモード」 
2011年 08月 9日 06:59 JST  
http://jp.reuters.com/article/topNews/idJPJAPAN-22602820110808 
［ニューヨーク ８日 ロイター］ ８日の米国株式市場は急落。リセッション（景気後退）へ

の懸念が高まる中、米国債の格下げを受けて投資家心理が一段と悪化した。 
 不安の高まりから売りが拡大し、Ｓ＆Ｐ５００指数は２００８年１２月以来の大幅な下落率

を記録、全銘柄が下落して取引を終えた。 
＞東京株、３００円超下落＝連鎖株安止まらず 
時事通信 

http://www.jiji.com/jc/c?g=eco_30&k=2011080900153 
 ９日の東京株式市場は、前日の米株急落を受けて全面安で始まった。日経平均株価は

午前９時１０分現在、前日比３１４円５８銭安の８７８２円９８銭と大幅続落。世界的な株安

の連鎖が止まらない。 
  米国では、大手格付け会社による米国債格下げを受けて主要株価指数が軒並み値を

下げた。欧州でも財政問題がくすぶり、世界的に景気減速懸念が広がる中で、 投資家の

不安心理は改善せず、株式など値下がりリスクの大きな資産から資金を引き揚げる動き

が続いている。 

 
 

 

2011/08/09 10:58Commented by tourokurad さん 

米国のリセッション（景気後退）がG7で収拾がつくものか。 
日本の財務担当者の逃げ出し？ 
＞野田財務相が辞任の意向 今日にも表明 
産経新聞 8月9日(火)1時42分配信  
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110809-00000503-san-pol 
 
産経新聞の記事はガセに終わるか。 
私見では、この状況は長引きそうな予感がする。  

 

2011/08/09 11:00Commented by nrg53810 さん 

Ｇ党幹事長に度々メール（読んでないかも？過激な言葉多いので） 
１ 敵視する団体に援助、献金を受けてる団体の追求が甘いのは何故か。 
２ 代議士は国民に知らせる義務がある街頭に度々出て知らせよ。 
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３ 参議院 Ｓ氏舌鋒鋭いが大声でわめいても実がない相手が一枚も二枚も 上である。

（落とすのであれば静かに鋭く追求が常道、経験から） 
４ 自前のＧＰＳ衛星を持ち災害、産業、軍事に活用、関連産業が栄える。 
５ 津波被害を受け戻れない土地は国有地に、住民は高台に（私有地であれ 國が買い

上げ分譲すればよい） 
６ 災害派遣自衛隊様々であるが、過信してはならない（現防大の校長を見 れば） 
７ 国に養われている職員は権力を握った者に従わなければならない（飼い 主の犬）不

平ある者は離職するしかない漏らせば守秘義務違反となる。 
 われわれの支持するデモであっても時の権力者の命令があれば従うほかな い。 
ＰＣで世の動きを教えてもらっているが我が国、日本をどのような國にしたいのか教えても

らえば幸いです。  

2011/08/09 11:12Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
興味深い情報を見つけたので、ご報告します。 
野村総研が4月に東日本大震災を受けて「家庭における節電対策の推進」というレポート

を発表しています。 
この中で、1軒当たりの期待節電効果というデーターがあるのですが、液晶テレビを消す

220W、エアコンを1台止める130Wと紹介されています。 
 
つまり、くだらない韓流ドラマを垂れ流しているテレビ局が日中のピーク時間帯にテレビ放

送を中断し、全国一斉に「テレビを見ない時間帯」をつくれば、熱中症予防に大きく寄与す

るのです(データーには詳細な前提条件があるとは思いますが‥)。 
 
とにかくテレビを元から消すのが一番。野村総研のレポートは、以下で見ることができま

す。 

 
http://www.nri.co.jp/opinion/r_report/pdf/201104_fukkou6.pdf 
 
それから視聴率ですが、一般には一週間後に発表されます(調査会社にお金を払ってい

る企業は翌日だそうですが‥）。  

 

2011/08/09 11:50Commented by yohkan さん 

 
民主党の朝鮮コネクションがぼろぼろと出始めましたね。ざまああああ！この際、民主党

とこの手の過激派はもちろん、総連、民団、日教組の繋がり、云わば日本社会の闇を暴

いて悪の勢力を一掃したいものです。もちろん菅直人はブタ箱行きです。 

 
フジのLittle Boy、何ですか、これ！？われわれ日本国民に対する侮辱であり、挑戦で

すよ。驚いたことに、あいつら徹底的に戦う姿勢なのですよ。よっし、上等じゃないか。日

本軍が一丸となって総攻撃すべきです。 

 

 

2011/08/09 12:59Commented by その蜩 さん 

前に、民主党の新人議員がぽろっと漏らしてましたが、歳費から結構な金額の上納金を

払わされてるそうですよ。 
その金が、どこにどう消えてるのかは知りませんけどね…。 

 
民主党にまつわる、あるいは左翼にまつわるカネの動きというのは、相当に根深く広範囲

かもしれませんよ。 
それこそ、本来なら大疑獄と派手に報道されてもおかしくないくらいに。 

 
今考えれば、小泉以降の自民党のカネの問題なんて、本当に些細なモノでしたね…。 

 

2011/08/09 13:01Commented by キラーＴ細胞 さん 

 茂木健一郎が悪質な反日所業を犯しました。 
 http://hamusoku.com/archives/5513382.html 
 
 この男は脳科学者ださうですが、自分の頭を開けて診て貰つた方が良いでせう。もしか

すると、脳味噌は詰つてをらず蛆が湧いてゐるかも知れませんね。蛆テレビが好きで堪ら

ないみたいですから。 
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2011/08/09 13:03

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
やはり、あの長崎原爆に関する記事、ご存知でしたか。 
そしてyohkanさん、今日も傑作ありがとうございます。 

まさに「2人ぼっち」（笑） 
 
ところで野田大臣辞任は見送りだそうですね、株安がどうこうと言うことらしいのですが、

何か圧力がかかっているように見えます。 

http://www.47news.jp/CN/201108/CN2011080901000264.html 
＜野田氏、代表選出馬表明を先送り 株安受け「職責果たす」＞ 
民主閣僚全員に言えることですが、少しも「職責果たして」いるように見えないのですが…

^^; 
それと、今日の「夕刻の備忘録」さん、「台湾は日本の生命線」さんより、エントリーに共通

するものがありますので、抜粋して置いておきます。 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-603.html 
（前略） 
国会での極めて低次元なやりとりは、非常識な方、即ち民主党が勝つのである。これまで

もそうであったように。 
（中略） 
本来、政治は「チキンレース」ではない。 
総理を名乗る男が言うような「野良犬の喧嘩」ではない。 

 
にも関わらず、野党時代と同様のチキンレースを仕掛けてくる民主党には、こちらも受け

て立つ以外にあるまい。融和策など以ての外である。正面撃破以外に道はない。 
（中略） 
自民党がこの戦いに勝つためには、非常識を恐れず、むしろ非常識に徹することが必要

である。そして何よりも我々国民が、この三文芝居の裏側を暴いて、民主党の逃げ場を塞

ぐ必要がある。そうすれば、自民党はその能力を発揮出来る。いや、そうしなければ発揮

出来ないのが、「常識ある政党」であり、その弱点なのである。  
（引用終わり） 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1597.html 
（前略） 
侵略国家に迎合してどうする、ということだ。せっかくあの国が弱みをさらしてくれているの

だ。これからは「中国の（中国軍の）嫌がることをやる」を国民の合言葉にするべきだろう。 
（引用終わり） 
まともでない相手には、まともでない手も使わなければならないということですね。 
台湾と言えば、フジテレビデモの様子を報道してくれたようです。多謝♪  

 

2011/08/09 13:47

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>きょうの審議中継：衆議院 http://bit.ly/cxZowX 参議院 http://bit.ly/aE4M2N 
@uesugitakashi @amneris84 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/08/09 13:49Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>投資家の不安心理は改善せず、株式など値下がりリスクの大きな資産から資金を引き

揚げる動きが続いている。 

 
情報感謝、しばらくは仕方がないでしょうね。  

 

2011/08/09 13:50Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>私見では、この状況は長引きそうな予感がする。 
 
逃げるのか？とは言われたくないでしょうし。 
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2011/08/09 13:56Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
いろいろ情報ありがとうございます。 

 
>ＰＣで世の動きを教えてもらっているが我が国、日本をどのような國にしたいのか教えて

もらえば幸いです。 

 
「日本が普通の国になるように」というのが私のブログコピーです。 

 
自前の憲法、自分の国は自分で守る、核武装、徴兵制、教育勅語の復活、日本精神・大

和魂の再教育。まあ、普通の国です。 

 

2011/08/09 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>この中で、1軒当たりの期待節電効果というデーターがあるのですが、液晶テレビを消

す220W、エアコンを1台止める130Wと紹介されています。 
 
それ、面白い情報ですね。 

 
>それから視聴率ですが、一般には一週間後に発表されます(調査会社にお金を払って

いる企業は翌日だそうですが‥）。 

 
ありがとうございます。 

 

2011/08/09 13:59Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>この際、民主党とこの手の過激派はもちろん、総連、民団、日教組の繋がり、云わば日

本社会の闇を暴いて悪の勢力を一掃したいものです。もちろん菅直人はブタ箱行きです。

 
よくぞ言ってくれました。 

 
>よっし、上等じゃないか。日本軍が一丸となって総攻撃すべきです。 
 
御意！東海テレビはスポンサーが次々と離反しています。次はフジの番ですね。  

 

2011/08/09 14:01Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>歳費から結構な金額の上納金を払わされてるそうですよ。 
>その金が、どこにどう消えてるのかは知りませんけどね…。 
 
そうでしょうね。そういう金をプールして悪さをするのですよ。典型例が日教組です。 

 
>今考えれば、小泉以降の自民党のカネの問題なんて、本当に些細なモノでしたね…。 
 
可愛いものでしたね。  

 

2011/08/09 14:03Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> 茂木健一郎が悪質な反日所業を犯しました。 
 
ああ～これですっかり信用を無くしましたね。 

 
こんなに軽くてバカだとは思いませんでした。  

 

2011/08/09 14:06Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
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情報感謝です。 

 
>やはり、あの長崎原爆に関する記事、ご存知でしたか。 
 
単行本か雑誌で読んだ記憶があります。 

 
>ところで野田大臣辞任は見送りだそうですね、 
 
やっぱりですか？勝負所の決断力はないですね。 

 
>台湾と言えば、フジテレビデモの様子を報道してくれたようです。多謝♪ 
 
これは嬉しいですね(^^)。  

2011/08/09 14:41

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
気になったのですが、本文中の、 

 
＞時々、TVタックルにビデオ出演している白髪で長老の貴方、貴方もですよ。  
 
この国賊売国奴は(蔑)誰のことでしょうか(嘲)？  
 
 
イニシャルだけでも結構ですから(－＿－メ)、お答え願えませんか？  

 

2011/08/09 15:09

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 

>＞時々、TVタックルにビデオ出演している白髪で長老の貴方、貴方もですよ。  
 
ヤヤマとか言う人ですよ(^^；。  

 

2011/08/09 15:11Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
ガジェット通信が実施した1000人アンケート、「あなたは韓国人タレントが好きですか？」

の結果の画像をエントリー下段に掲載しました。 

 
詳しくは画像クリックで記事をご覧ください。注目は「好き」がわずか5.8％だったという、

健全な結果です。  

 

2011/08/09 15:31Commented by yohkan さん 

 
イラスト掲載ありがとうございます。文字はいれなかったんですが、入れるとすれば、Kas
mさんの仰る通り、「２人ぼっち」がよかったですね（笑） 
 
「本当のフジテレビスポンサー」のクリップ、ストレートな内容で面白いです。こんな連中が

メディアを牛耳ってるのだから、われわれとんでもない時代に生きてるんですねえ。負ける

わけにはいきません。  

 

2011/08/09 16:41Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  野田氏の辞任も遠のき、打倒菅もすこし後退。 
田久保忠衛氏の論文に感じ入る次第です。 

 
【正論】震災下の８・１５ 杏林大学名誉教授・田久保忠衛 
2011.8.4 03:01 （1/3ページ）産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110804/plc11080403010001-n1.
htm 
さらば占領引きずる疑似独立国 
≪押し付け憲法後生大事に守る≫ 
占領下の憲法だから国軍の存在を認める条項はない。国家の非常事態を想定していな

いから緊急事態条項もない。民主主義体制が崩壊したり、今回のような大災害が起きた
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りした際には、一部私権を制限する条項も必要であろう。 
 法治国家なら当然の常識は、護憲派の菅直人首相ら民主党首脳にはない。独立国がと

るべき措置などは念頭になく、ひたすら「地方主権」や私権を尊重した平時の取り組みに

没頭する。専門家の復興案は憲法の枠内の技術論ばかりだ。揚げ句の果てがこの体た

らくである。 
≪戦後体制の 後の徒花、菅政権≫ 
劣悪な指導者を持つと、国はどのような事態を迎えるか。いわゆる戦後体制の欠陥がい

やが上にも浮かび上がってくる。リーダーシップなき民主主義は堕 落を続け、選挙民の

歓心をいかにして買うか、政権維持のためどうして人気を上げるかの競争が繰り広げら

れる。国家の緊急事態に際しての体制整備に、政治家 の関心が向かなくなってきて、果

ては、国家の安全保障まで住民の意向とやらが決定する。原発も普天間飛行場も、首相

官邸が断を下せないまでに、国家の機能 は衰えている。 
（抜粋引用終わり） 

 
 

2011/08/09 17:18

Commented by tourokurad さん 

>3条件満たせば「首相辞める」＝民主幹事長 
時事通信 8月9日(火)16時53分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110809-00000085-jij-pol 

 民主党の岡田克也幹事長は9日、国会内で記者団に、特例公債法案成立など菅直人

首相が挙げる退陣条件が満たされた場合の首相の対応について「辞める」と明言した。 
（引用終わり） 
国民をその気にさせて騙すのが詐欺師の常套手段である。 
また、首相辞任、代表選挙には反日が連日政府広報機関となる 
ので好ましくない。初代、次代と続く 低の首相が前首相を 
超える展開も予見させるものである。 
詐欺が政府の代表的な国策では韓国を非難する事も出来まい。 
日本の政治はまたまた国民の不信を増加させよう。 
国民が民主党を選んだと言うが、選ばない身にとっては 
不倶戴天の敵と申し上げたい。党員、サポーターの国籍は 
いまだに不問に付している，誰の為の政治か判断したい。 

 
 
 

 

2011/08/09 17:38

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
これだけ決めるのに、何日かかって射るのでしょう。 

 
どうせ、守らないでしょうし、政権が、つづくほうが、不思議ですね。 

 
東北地方の、菅政権支持率6％。。。いかに、今の政府が仕事していないか、数字ではっ

きりしました。自民党ならとおもうと、悲惨ですね。 

 
＜特例公債法案＞成立へ合意 民自公幹事長会談  

 

2011/08/09 17:45Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
> 
>>＞時々、TVタックルにビデオ出演している白髪で長老の貴方、貴方もですよ。  
> 
>ヤヤマとか言う人ですよ(^^；。 
 
当時、民主党を持ち上げていた 評論家、学者吊るしあげたいですね。 

 
私が知ってるのは、寺島、山口二郎、榊原、そのた、マスコミアホタレント、橋下知事も 

戦犯ですね。 
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2011/08/09 18:29Commented by しばりょう さん 

連投すみません。 
稲田姫GJ! 江田法務大臣、大臣の資格なし、おやめください！！ 
 

本日の法務委員会の質疑、稲田氏の「竹島は韓国に事実上支配されているが不法占拠

ですか？」の答弁で江田大臣が「不法に…ごめんなさい」と不法占拠と言いかけたのを途

中で止めて慌てて謝罪した。いったい誰への謝罪？日本人に向けてでは無いのは間違

いないですね。 #kokkai #国会  

 

2011/08/09 18:41

Commented by tourokurad さん 

＞しばりょうさん  
＞これだけ決めるのに、何日かかって射るのでしょう。 
＞どうせ、守らないでしょうし、政権が、つづくほうが、不思議ですね。 

＞東北地方の、菅政権支持率6％。。。いかに、今の政府が仕事して＞いないか、数字で

はっきりしました。自民党ならとおもうと、悲惨で＞すね。 
＞＜特例公債法案＞成立へ合意 民自公幹事長会談  

 
私の個人的意見はやる事が無いのです。 
暇を持て余しているのです。 
菅政権の次の一手は、代表選挙。 
お祭り騒ぎで、これまでの悪業は、帳消し。 
新たに支持率超割り増しで、めでたし、めでたし。 
国民も舐められたものですよ。 
マスコミはこぞって政府の腰巾着。 
様子を伺っているだけです。 

 

 

2011/08/09 18:49Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、  
To しばりょうさん、こんばんはm(__)m  
 
 
なるほど。○○太郎ですね(－＿－メ)  
 
 
しかし、市民の会も許せませんが(怒) 
こうした、反日左翼団体を潰し、北チョンによる日本人拉致被害者を奪還するためにも、  

 
 
私の理解では、北チョン崩壊と金豚親子を吊す＝日本人拉致事件の 終的解決ですが

(^^)v  
 
 
皆さんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/08/09 18:56Commented by tourokurad さん 

 
＞Toしばりょうさん  
 
＞稲田姫GJ! 江田法務大臣、大臣の資格なし、 
＞おやめください！！ 

 
「竹島は韓国に事実上支配されているが不法占拠ですか？」 
不法占拠と実効支配では意味が異なる。 
外務省のホームページでは不法占拠となっているが、 
政府は摩訶不思議にも不法占拠を変更しようとしている。 
何の意図でしょう？ 
国政を意図的に改変する姿勢は反日行為である。 
利害の対立する敵国に組するものである。 
その理由を答弁で引き出すべきです。 
何の権利があって、国民の総意、政府解釈を意図的に 
変更を加えるのでしょう。政府に政権中枢と外務省当局と 
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解釈の相違があるとは理解不能な状態です。 
国家の権威を意図的に貶めて、混乱を助長する事は 
許されない事です。江田氏を売国奴と呼びたい。 

 

2011/08/09 19:32

Commented by hidarinakayubi さん 

山野氏には本質が見えていないのか？トバッチリを避けてトボケているのか？

 
http://www.cyzo.com/2011/08/post_8156.html 

 
問題の本質は韓流コンテンツの質や値段ではない。 
マスゴミの反日姿勢、偏向報道、特亜への異様な配慮への反発である。 

 
 
フジＨＤ株の取得や韓流ゴリ押しは、韓国によるフジテレビ支配が目的である証拠。 

 
http://japanese.donga.com/srv/service.php3?biid=2011080940068 
 
>フジテレビは極右メディアである産経新聞の大株主で、代表的な歴史歪曲教科書を出

版する扶桑社を所有している。日本の民間放送の中で規模と視聴率で１位であり、徹底

して視聴率中心に番組を編成し、ドラマとバラエティー部門に特に強い。  

 
 
おまけ：なでしこジャパンは韓国起源ニダ！ 

 
http://japanese.yonhapnews.co.kr/relation/2011/08/08/0400000000AJP
20110808002500882.HTML  

 

2011/08/09 19:49

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 

>入れるとすれば、Kasmさんの仰る通り、「２人ぼっち」がよかったですね 
（笑） 

 
いいですね～。 

 
>負けるわけにはいきません。 
 
スペースの都合で入れ替えましたが、まるで民主党の支持組織とうり二つでしたね。 

 

2011/08/09 19:51Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>果ては、国家の安全保障まで住民の意向とやらが決定する。原発も普天間飛行場も、

首相官邸が断を下せないまでに、国家の機能 は衰えている。 

 
地球市民と日本国民の差ですね。  

 

2011/08/09 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>特例公債法案成立など菅直人首相が挙げる退陣条件が満たされた場合の首相の対応

について「辞める」と明言した。 

 
本当に甘いお坊ちゃんですね。 

 
アレは四年間やりたい、と言っているのに？ 

 

2011/08/09 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>どうせ、守らないでしょうし、政権が、つづくほうが、不思議ですね。 
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民主議員の自己保身が日本を破滅に向かわせています。 

 
本当に「覚悟」とは無縁のボンクラばかりですね。 

 

2011/08/09 19:55

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>私が知ってるのは、寺島、山口二郎、榊原、そのた、マスコミアホタレント、橋下知事も 

戦犯ですね。 

 
うわ～、いっぱい居ますね(^^；。  

 

2011/08/09 20:09

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

＞江田大臣が「不法に…ごめんなさい」と不法占拠と言いかけたのを途中で止めて慌て

て謝罪した。 

 
江田！お前はおカマか？ 

 
シャキッとしろ、シャキッと！  

 

2011/08/09 20:09Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>私の理解では、北チョン崩壊と金豚親子を吊す＝日本人拉致事件の 終的解決です

が(^^)v  
 
そのとおり。政府が動かないだけです。  

 

2011/08/09 20:14Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんばんは。 
 
>問題の本質は韓流コンテンツの質や値段ではない。 
>マスゴミの反日姿勢、偏向報道、特亜への異様な配慮への反発である。 
 
是非、山野氏にメールしてあげてください。パチンコ座談会でも業界擁護だったし、完全に

おかしくなってます。 

 
>おまけ：なでしこジャパンは韓国起源ニダ！ 
 
がはははははは。底なしのバカ民族ですね。 

 
世界の軽蔑を一身に集めているでしょう。  

 

2011/08/09 20:19Commented by coolhorse さん 

そもそも、核兵器を持ち、その照準を日本に向けるような国家を支援するような首相が、

被爆地の広島や長崎で脱原発スピーチ？ 
どういう神経してるのでしょうか？被爆地を政治利用し、裏では日本を更なる核の脅威に

さらそうとしている。それでもってどうして原爆の犠牲者に顔向けができるのか？ 
日本がこれ以上核の脅威にさらされないためにも、あの政権は１日でも早く打倒されるべ

きです。 

 

2011/08/09 20:33Commented by キラーＴ細胞 さん 

 しばりょうさんの挙げた「戦犯」の中で、山口二郎については良く知らなかつたので検索

してみた処、気持悪い典型的なサヨク顔で、思はず半魚人を想起して仕舞ひました（笑）。 

 
 嘗て殿岡昭郎氏は、著書『言論人の生態』（高木書房 残念ながら未読です）の中で、我

国では言論は決して言論を傷付けず、決着をもたらすのは状況の変化だと書いたさうで

すが、正にその通りです。 
 言論も真剣勝負ですから、プロの論客は本来徹底的にやり込められたり、重大な誤りを

犯したりした時には筆を折らなければならない筈なのです。然し、残念な事に我国ではさ

うはなりません。福田恆存が嘆いた様にまこと「言論は空しい」です。 
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 日本人は真実や道理よりも和合を好む民族ですが、 早二度と鎖国は出来ず、キリス

ト教と合理主義精神を精神的支柱とする欧米との付合を嫌でも続けなければならない以

上、もう少し論理を重視する様にしなければなりますまい。無論、一朝一夕に出来る事で

はありませんが。   

2011/08/09 20:44Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさんm(__)m  
 
＞その通り。政府が動かないだけです。 

 
 
私も同感です(－＿－メ)。  
 
私の考えでは、市民の党も(蔑)、チョン総連も(嘲)、これまでのさばって来れたのは、北

チョンが存在したからです(怒)。  
 
 
そこで、現在の外相松本某ごときでは無理ですが(笑)、反日内閣与党を打倒して真正保

守政権が誕生したら☆、明治時代の陸奥宗光や小村寿太郎級の外相を起用し☆☆、大

東亜戦争開戦の原因となった『ハル・ノート』並の 後通告を突き付けて、北チョンを暴走

させてから(笑)、日本の防衛を口実に、北チョンを打倒すべきではありませんか☆☆

☆？  

 
 
そうすれば、市民の党や(蔑)、チョン総連と言った親チョン反日団体も(嘲)前後して共倒

れし(^^)v  
まさに、一石三鳥になりますね＼(^-^)／  

 

2011/08/09 20:49Commented by hidarinakayubi さん 

天才と基地外は紙一重 

 
http://blog.livedoor.jp/janews/archives/5511513.html 

 

2011/08/10 00:26Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
しかし、非難にも関わらず、懲りない男ですね。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110809/plc11080911510005-n1.
htm 
広島の話を、長崎で話す。 

 
＞あいさつ内容はおおむね広島での式典と同じだが、ところ 
どころ「全く同じではいけない」（首相周辺）として表現などを 
変えた。首相は祈念式典後、核兵器の悲惨さを世界に発信 
する「非核特使」との懇談や長崎市の原爆養護ホーム慰問 
などを行う。  

 
内容を修正する事に何の意味があるんでしょう。 
場違いだと申し上げている。 
O違いだと申し上げている。 
本当に分からない男だ。 

 
 

 

2011/08/10 02:32Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
日本会議広島がやっと「８．６広島平和ミーティング」の模様を報じてくれたので貼り付け

ておきます。 

 
（１）8.6広島平和ミーティング 2100名の大盛会 
 

 

19市民の党・酒井剛代表の証人喚問求める：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2394684/



http://jp-pride.com/topic/86-8.html# 
 
（２）日本会議広島 活動レポート 8月6日 
田母神俊雄、青山繁晴両氏の講演のサマリー 

 
http://katudoureport.blog57.fc2.com/blog-entry-15.html 
 
青山氏の講演で（２）のレポートには 

 
●天皇陛下がおられる限り祖国は必ず甦る（ここで大拍手があった）と 
●「武士道とは死ぬことと見つけたり」の本当の意味についてのかなり長い説明 
の部分が抜けております。 

 
 
8月6日当日事前に良く調べもせずに、私メは午後3時に広島に着いて出迎えてくれた友

人と路面電車で原爆ドームに向かったのですが、在特会の街宣もデモも終わった後でし

た。 

 
代わりに下関の左翼団体（下関市民の会）が小学生を引き連れてだらしないデモ行進を

しているのを見かけたので、「ゴラー、子供を巻き添えにすんな、ボケー」と怒鳴ったので

すが、年寄り主体のゾンビの様な集団からは何の反応も無かったです。 

 
呉にある友人宅に２晩お世話になったので、大和ミュージアム（戦艦大和の１０分の１の

巨大模型（？）、その他零式艦上戦闘機６２型、人間魚雷「回天」１０型、特殊潜航艇「海

龍」等が一階ホールに沖縄特攻へ出撃した乗組員の遺言書や遺品と共に展示してある）

と、 

 
向かいにある海上自衛隊展示館（海上自衛隊の歴代潜水艦の事が全て解り入場料無

料）を丸一日かけて見て回りました。 

 
http://www.yamato-museum.com/concept/ 
 
 
以上、大幅な広島遠征手抜きレポートでした。  

2011/08/10 07:45

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 

>日本がこれ以上核の脅威にさらされないためにも、あの政権は１日でも早く打倒される

べきです。 

 
ご意見に激しく同意いたします。  

 

2011/08/10 07:48

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 

>重大な誤りを犯したりした時には筆を折らなければならない筈なのです。 
 
おお～そのとおり！。 

 
＞福田恆存が嘆いた様にまこと「言論は空しい」です。 

 
けだし慧眼でした。 

 
>もう少し論理を重視する様にしなければなりますまい。 
 
本当ですね。いい加減な対処をした言論人には何かにつけて追求していかねばなりませ

ん。  

 

2011/08/10 07:50Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
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>まさに、一石三鳥になりますね＼(^-^)／ 
 
がははははは。そうなってくれると嬉しいですが、エーリヒ・ハルトマンさんもかなり過激で

すね(^^；。 

2011/08/10 07:52

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 

>天才と基地外は紙一重 
 
情報ありがとうございます。 

 
これは冗談では済まされませんね。街宣かけて糾弾、そういうレベルでしょう。  

 

2011/08/10 07:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>本当に分からない男だ。 
 
こんな男を総理の座からおろせない日本、なんと情けない国に落ちぶれたものでしょう

か？  

 

2011/08/10 08:13Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>日本会議広島がやっと「８．６広島平和ミーティング」の模様を報じてくれたので貼り付け

ておきます。 

 
おお～情報ありがとうございます。早速次のエントリーで紹介しました。 

 
>ゴラー、子供を巻き添えにすんな、ボケー」と怒鳴ったのですが、年寄り主体のゾンビの

様な集団からは何の反応も無かったです。 

 
よくぞ言ってくれました(^^)。 
 
>以上、大幅な広島遠征手抜きレポートでした。 
 
ありがとうございました。広島の夏も左翼一色からかなり変わってきましたね。 

 

2011/08/10 22:53Commented by deliciousicecoffee さん 

民主党は、日本の金を北朝鮮のために使うための政党です。 
もっともっと報道されるべきなのに。 
日本の元凶は、教育とマスコミ（特にテレビ）です。  

 

2011/08/11 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>日本の元凶は、教育とマスコミ（特にテレビ）です。 
 
しかもそれが要なんですね。 

 
敵はここを制してやりたい放題です。 

 
挽回するには時間がかかります。 
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